

Directores

EPARIO
EPARIO



Mario Alberto Lugo Ortega

Mario Alberto Lugo Ortega fue Licenciado en Administración y Maestro en Educación por la Universidad de Guadalajara.

Dentro de Nuestra Máxima Casa de Estudios, se desempeñó durante más de 20 años en diferentes cargos administrativos y académicos, entre los que destacan: profesor de tiempo completo en esta Institución, Secretario Académico del Centro Universitario de la Ciénega, Secretario Técnico de la Secretaría General, Coordinador Administrativo con Sede en Atotonilco, Secretario de la Preparatoria de Jocotepec y Oficial Mayor del Módulo Tizapan el Alto.

Dentro de la UdeG, también participó en la Organización de Eventos Académicos, formó parte del H. Consejo General Universitario y fue Integrante de la Junta Académica de la Maestría en Administración y Educación.

Desde el pasado 12 Noviembre 2008, Mario Alberto Lugo Ortega fungía como director de la Escuela Preparatoria Regional de Cihuatlán, lugar donde participa activamente en las actividades de la comunidad.

Mario Alberto Lugo Ortega, fallece víctima de un paro cardíaco, el domingo 20 de Diciembre de 2009, cuando se encontraba en su domicilio particular, en la población de Margaritas, en el municipio de Atotonilco El Alto, Jalisco.



Fernando González Sandoval fue alumno de la Escuela Preparatoria núm. 7, licenciado en Comercio Internacional y maestro en Derecho, ambos, por la Universidad de Guadalajara.

Además de fungir como director de esta escuela preparatoria (desde marzo del 2007), fue profesor y oficial mayor de la misma.

En nuestra Máxima Casa de Estudios también se desempeñó, como Profesor Investigador del Centro Universitario de Ciencias Sociales y Humanidades, Coordinador General de Servicios a Universitarios, Coordinador de Servicio Social y Secretario Técnico de la Rectoría General.

Toda la comunidad universitaria experimentó una sensible pérdida, con su inesperado fallecimiento, el pasado 10 de diciembre de 2009, principalmente porque atenta contra todos los esfuerzos que realiza la UdeG, dentro y fuera de las aulas, para impedir cualquier tipo de violencia, promover el respeto a los derechos humanos y a la vida.

Fernando González Sandoval